

「さわやか西中 あこがれの自分を求めて」

平成28年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年 3月10日(金)発行 第 46 号 発行責任者:高橋 弘悦

ご卒業おめでとうございます 第70回卒業証書授与式

生徒たちが、また新たなステージに進みます。

頑張れ！ 西山中ブランド！！

Life must improve as it takes its course. Your youth you spend in preparation
because the best things are never in the past, but in the future.

人生は進歩です 若い時代は準備のときであり、最上のは過去にではなく将来にあります

来る13日(月)第70回目となる卒業証書授与式を行います。70回目の卒業生は、女子のみの初めての学年、また入学式を2度行った学年でした。

保護者の皆様、多感なお子様のそばで、この3年間はご苦労も少なくなかったと思います。心身ともにかくも大きく成長され、晴れて卒業を迎えられること、心よりお祝い申し上げます。

先日、BSで「のだめカンタービレ 最終楽章」が放送されました。主人公の「のだめ」は、これ以上ない素晴らしい演奏をし、方々から絶賛の嵐が舞い込みます。「次回講演を…」と期待されますが、「のだめ」は、その演奏の後、行方をくらまします。そんな中、世界的な音楽家シュトレゼマンがいう次のようなセリフがありました。

「もう弾けない」ってのは…… よくある話だ

いい演奏した後はこれ以上の演奏は出来ないんじゃないかと怖くなったり……

西山中学校での生活はとても充実したものだったのではないかと考えています。でも、卒業する4人の生徒には、過去を懐かしんだり、「今までで一番楽しかったのは中学生の時だった」などという人生は歩んで欲しくありません。

今を充実させることに全力を尽くすこと、そしてそれが最高なのではなく、「最上のは未来にある」と信じて、力強く歩み続ける人生であって欲しいと思います。

「のだめ…」では、最後にこのようなセリフがあります。

「いつだって自分が最高だと思う演奏をして、それを越えるものを目指さねば」



卒業生からの

メッセージ

メッセージ

井関 千聡

この3年間でいろいろな思い出をつくる事ができてよかったです。

1年生は2年生になり先輩になるので、いいお手本を見せることができるよう頑張ってください。

2年生はいよいよ受験生になるので、部活動だけではなく勉強もしっかり頑張ってください。

高校に入学してからは、勉強と部活動雄両立できるように頑張るので、応援よろしくをお願いします。



3年間ありがとうございました(^_^)

金子 千聖

先生方、在校生の皆さん、3年間本当にお世話になりました。今までいろいろな思い出があっただけですが、ここには書ききれないぐらいですが、亜海さんが読む答辞に私たち4人の思いが込められているのでよく聞いてください。

西山中学校は小規模校で大変なこともあります。一度しかない中学校生活を楽しんでください。ありがとうございました。高校でも頑張ります。



All Out!! ~全力疾走~

原 雅

私は勉強は苦手ですが、先生方が一生懸命教えてくれたので、少し勉強が好きになりました。部活では、最後の中体連で優勝できたのでよかったです。

1, 2年生の皆さんへ

2年生は受験生になります。公開しないように勉強してください。部活も頑張ってください！

1年生は先輩になるので、後輩の面倒をよく見てね。



生徒会長を終えて

飯塚 亜海

・生徒会長をしているときは大変でしたが、終わったなら気が楽になりました。自分でも成長できたと思います。いい経験になったので、高校生活にも活かしたいと思います。

1, 2年生に向けて

2年生は最高学年として学校を引っ張って行ってください。

1年生はこの1年間で学んだことを、新1年生に教えてあげてください。



9日の新聞にはⅡ期試験学力検査の問題が掲載されました。それを見て8日が試験日だったことを思い出しました。

西山中は入試の重圧からも解放され、最後の週は調理実習や最後の体育でのバスケなど、ゆったりした気分で過ごすことができました。卒業式よろしくをお願いします。

西山中新入生を歓迎

柳津町の西山中は14日、同町の西山小体育館で保護者と入学を祝う式を行い、新入生4人をあらためて祝福した。インフルエンザで入学式を欠席した生徒がいたことから全員そろってもう一度入学式

をしようと学校側が企画。在校生と教職員、保護者が見守る中、4人は勉強や部活動など学校生活での目標を発表した。高橋弘悦校長は「今の新鮮な気持ちをずっと持ち続けてください」とあいさつした。同校には生徒16人が在籍している。

新入生4人を祝う式

